

# 博愛便り



VOL.5  
平成17年4月号

心地よい春の風と満開の桜は、忙しく過ごしている日常の煩わしさを忘れさせてくれるようになります。皆様もご家族やご近所、お仕事付き合いで桜の花見や散策を楽しめていると思います。今年も年度が替わり、入学や入社等新しい生活が始まるお宅もあるかと思います。当病院にも新人職員24名が入社しました。まだまだ慣れない点もあり、いき届かないことが多い多々あるかもしれません、病院職員一同さらに地域の皆様に必要とされる病院であるよう努めていきますので宜しくお願ひします。



## お花見

介護病棟では、暖かくなったのでお花見に行って来ました。

お花見をしながらおやつを食べました。

皆様、久しぶりの散歩だったので、とてもよかったですと言ってくれました。

職員もそんな声を聞くととてもうれしく思います。お天気と体調をみながらまた時間がとれたら行きたいと思います。



## 新人職員一言



入社して1ヶ月が経過しようとしています。今は期待と不安でいっぱいですが、仕事に対して責任を持ち、何事にも努力する姿勢を忘れずにやっていきたいと思います。そして、患者さんの心の支えになれるように頑張ります。宜しくお願ひします。  
三重野 恵

新しい環境でわからないことばかりですが、先輩方をお手本に一日でも早く仕事を覚えるよう頑張りたいと思います。そして、患者様の満足のいく医療が提供出来るように努めたいと思います。

脇坂 千波

業務は楽しく勉強したいことがたくさんあります。早く覚えるために毎朝一番に出勤するよう努めています。まだ未熟な点が多いですが、薬剤師の先生方に信頼されるような、正確な業務ができるスタッフになりたいと思います。

後藤 玉恵

発行：別府中央病院 地域連携室 松元

TEL 0977-24-0001 FAX 0977-24-9837